



Evènements du premier trimestre (suite)

publié le 16/12/2014 - mis à jour le 23/09/2019

La Journée de l'Astronomie

Descriptif :

A la découverte de notre système solaire

Le 14 novembre dernier les élèves de 5° ont participé à la Journée de l'Astronomie.

Dans la matinée, M Eric Chapelle (intervenant de l'espace Pierre Mendès France de Poitiers) a expliqué aux élèves les différentes phases de la Lune.

En début d'après- midi, une vingtaine d'élèves de premières du lycée de Civray est venue se joindre aux élèves de 5° pour l'inauguration du Parcours Solaire de Charroux toujours en présence de M. Chapelle. Ses explications sur le système solaire ont été passionnantes et avaient le mérite d'être toujours très accessibles. Cette promenade parmi les étoiles s'est soldée par un goûter au collège.

Une conférence sur les comètes avait lieu le soir même à la salle polyvalente de Charroux. Malheureusement l'observation du ciel qui était prévue n'a pas pu se faire à cause de mauvaises conditions climatiques. Mais comme l'a bien dit Mme Brunaud, qui est à l'origine de ce projet : "Ce n'est que partie remise !"

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.